

ÖKOLOGISCHES ENGAGEMENT – NORDER SAMMELN MÜLL



Gemeinsam ist man stark! Zahlreiche Schüler der Schule am Moortief unterstützten die Umweltaktion und sammelten Müll und Co. ein.

Bürger helfen fleißig mit

Die Norder Umweltaktion geht in die nächste Runde. Zahlreiche Vereine beteiligen sich an dem Großputz.

NORDEN/TAN – Immer mehr Norder beweisen ihr Engagement und räumen die Küstenstadt auf. Nicht nur Schulen beteiligen sich an der Müllsammelaktion, sondern auch Vereine. Mehrere Tonnen Plastik, Papier und Co. wurden so in den vergangenen Tagen eingesammelt und von den freiwilligen Helfern entsorgt. Unsere Fotos zeigen die beteiligten Schüler der Schule am Moortief und der Linteler Schule sowie zahlreiche Vereinsmitglieder der Norder Ortsgruppen.